

Kalkfest trifft Tag des guten Lebens

- Am Samstag, 07.09.2024, findet von 14:00 – 19:00 Uhr „KalkFest trifft Tag des guten Lebens“ statt
- Einzelpersonen und Organisationen können sich mit Aktionen im öffentlichen Raum beteiligen
- Fünf Wochen vorher sind schon 90 Aktionen angemeldet worden
- Die Veranstalter, Agora Köln e.V. und Stadtteilkonferenz Kalk sind zufrieden

Fünf Wochen vor „Kalkfest trifft Tag des guten Lebens“ am 07. September ist Judith Gauß, Projektkoordinatorin von der Agora Köln e.V. zufrieden: „Es sind schon 90 Aktionen für den Tag angemeldet!“ berichtet sie., „Für uns ein klares Zeichen, dass das Konzept von KalkFest trifft Tag des guten Lebens gut angenommen wird.“

Die bisher angemeldeten Aktionen sind vielfältig: Auf der Breuerstraße können Besucher*innen ihre Talente auf einer Open Stage teilen; Bewohner*innen der Kalker Hauptstraße laden in ihre Wohnzimmer ein. Mal wieder Kind sein kann man beim aktiven Straßentheater des Clownkonglomerats, türkische Lieder kann man mit VoiSES of Cologne vor der Kalker Post singen und auf dem Ottmar-Pohl-Platz lädt das Integrationshaus e.V. zum gemeinsamen Nähen, Sticken und Stricken ein. Für eine kurze Pause zwischendrin bietet sich die Kirche St. Marien an, in der ruhige Musik eine entspannte Auszeit bietet.

Seit April 2024 laufen die Vorbereitungen im engen Austausch zwischen den Veranstaltern, Agora Köln und Stadtteilkonferenz Kalk, und den beteiligten Menschen, Organisationen und Unternehmen. Die Veranstalter sorgen für einen bestmöglichen Rahmen, indem sie eine große Fläche für den Autoverkehr sperrt und Nachbar*innen und Initiativen motivieren, beraten und begleiten, eigene Aktionen beim „KalkFest trifft Tag des guten Lebens“ umzusetzen.

Nach wie vor können weitere Aktionen für den Tag des guten Lebens angemeldet werden. Für Aktionen mit Aufbauten, für die Parkbuchten gesperrt werden müssen, endet die Anmeldefrist am 31. Juli. Diese Aktionen erscheinen auch im Programmheft. Danach können spontane Aktionen ohne festes Mobiliar und ohne "Parkplatzbedarf" (z.B. Badminton / Tanzperformance / Kreidemalerei/ ...) bis kurz vor dem Event angemeldet werden. Diese erscheinen nur im Online-Programm.

Pressemitteilung Agora e.V. 23.07.24